

La CEA apuesta por la digitalización empresarial para crear riqueza

ANTONIO J. GUERRERO

En Twitter: @ajguerrero_sol

«La empresa es la mejor solución posible ante el principal problema de los ciudadanos: el empleo», advierte González de Lara

ANTEQUERA. La presidenta de la Junta de Andalucía, Susana Díaz, cerró ayer jueves 23 de marzo en Antequera el III Foro Empresarial de Digitalización, en el que destacó la oportunidad que tiene la comunidad en la economía digital «para que nuestro tejido productivo crezca y abra ese espacio competitivo». De la misma manera, Díaz subrayó que son conscientes «de que el mercado va a cambiar y que no se va a parecer en nada al que en estos momentos tenemos y en el que nos movemos, y es fundamental la apuesta por las tecnologías, por las TIC y por la economía digital».

La presidenta andaluza recalco que el 72% de las empresas que tienen menos de diez trabajadores en Andalucía «cuentan con un ordenador, es decir, que hay un 28% que no lo tienen. Que el 68% de esas empresas son las que tienen conexión a internet y que sólo un 35% de las empresas de menos de diez trabajadores en estos momentos no tienen página web propia. Por tanto, la capacidad de crecimiento es enorme aún», esgrimió la presidenta.

Díaz defendió que entre los objetivos de su gobierno se encuentra «que seamos capaces de que en Andalucía se implante en la gran mayoría de los territorios esa fortaleza que nos haría conectarnos a 30 megabytes por segundo, que la mitad al menos de los hogares andaluces cuenten con 100 megabytes que per-



González de Lara, Díaz, Garamendi Lecanda y Barón, ayer. :: A. J. GUERRERO

mita facilitar aun más la conexión a través de lo digital».

El acto de apertura también contó con el alcalde de Antequera, Manuel Barón; el vicepresidente del consejo de administración de Telefónica, Julio Linares; el director territorial del Banco Popular Luis Marín; el presidente de Confederación Española de la Pequeña y Mediana Empresa (Cepyme) Antonio Garamendi; y el presidente de Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Javier González de Lara.

El propio González de Lara insistió en la prioridad de las empresas en la creación de puestos de trabajo, «para lo cual es evidente que la empresa es la mejor solución posible ante el principal problema de los ciudadanos: el empleo».

Tras los años complicados de la crisis económica, «en los que el debate político e ideológico ha desplazado el debate real sobre lo que necesitamos todo en un continuo clima de tensión política», dijo el presidente de los empresarios andaluces, «es el tiempo de pasar a la acción, de pasar página», agregó.

González de Lara advirtió de la

necesidad de ser «conscientes de que el mercado va a cambiar y que no se va a parecer en nada al que en estos momentos tenemos y en el que nos movemos y es fundamental la apuesta por las tecnologías».

Por su parte, el alcalde de Antequera, Manuel Barón, subrayó que Andalucía «tiene unas posibilidades enormes de riqueza. Solamente nos hace falta un punto, el ponernos todos de acuerdo, en común unión, para conseguir que Andalucía y España puedan demostrarle al mundo que sí somos un país de Primera División».

En este foro, la CEA profundizó en que la digitalización también son «la educación, innovación y emprendimiento, elementos todos ellos unidos a un elemento común, las personas, que tienen que asumir esta nueva realidad».

